

【2年生】



順調なスタート！

先輩としての頼もしい表情がみられます！！

若葉が目まぶしい季節になりました。その若葉以上に生き生きと活躍する生徒たちの姿が見られます。この調子で毎日を大切にして、一步一步確実に足跡を刻んでほしいと思います。

参観日



始業式

交通安全教室



修学旅行が近づいてきました！

5月15日(水)～17日(金)

いよいよ待ちに待った修学旅行です。2泊3日で関西方面へ修学旅行に行きます。これから部屋編成や係分担を決めていきます。準備のほうもよろしくお祈りします。詳しくは「修学旅行のしおり」をご覧ください。

生活記録より

- ・春休みが終わって久しぶりにみんなに会えてうれしかったです。みんなも元気で良かったです。お弁当も一緒に食べて楽しかったです。今日から後輩もできました。先輩としてこれから頑張っていきたいです。
- ・入学式でした。去年の今日、私たちもとても緊張して入学してきたことを思い出しました。私たちも先輩になりました。勉強にも部活にも今まで以上に一生懸命に取り組んでいきたいです。
- ・交通安全教室で自転車のルールを教えてもらいました。今年から自転車で登校するので、交通ルールを守って登校したいです。
- ・昨日地震がありました。すごく恐かったです。お父さんが少し大きな声で起こしてくれました。いつ大きな地震がくるか分からないので、対策はしておこうと思いました。
- ・部活の時、川原先生と試合をしました。最初の方はあまり勝てなかったけど、最後は2勝することができました。
- ・今日は草抜きをしました。晴れていて、地面が固くなっていて抜きにくいところもありました。毎年草抜きをしています。来年も頑張りたいです。

保護者の皆様へ

○ご協力に感謝します・・・

先日はお忙しい中、PTA総会・授業参観・学年部会に多数の保護者の皆様のご参加をいただきありがとうございました。

○連休が始まります・・・

連休が始まります。連休中の生活については、学級で指導してまいります。ご家庭でもお子様の生活についてご指導をよろしくお祈りします。